



LA TROMPETTE

Les navires chinois fourmillent en mer de Chine méridionale

- [22/12/2022](#)

Les navires chinois envahissent de manière agressive les zones de la mer de Chine méridionale qui appartiennent aux Philippines, selon une déclaration du porte-parole du Département d'État des États-Unis, Ned Price, le 19 décembre.

Les essaims croissants de navires [de la République populaire de Chine] signalés à proximité du récif Iroquois et du haut-fond Sabina dans les îles Spratly portent atteinte aux moyens de subsistance des communautés de pêcheurs philippines et témoignent d'un mépris constant pour les autres réclameurs de la mer de Chine méridionale et les États opérant légalement dans la région.
—Ned Price

L'ambassade de Chine à Manille a rejeté ces revendications en déclarant : « Il est naturel que des voisins aient des différends. »

Comment cela a commencé : Le 20 novembre, des navires des garde-côtes chinois ont confisqué les débris d'une fusée chinoise que des navires de la marine philippine avaient découverts à environ 500 mètres de la côte de son île Thitu, dans la chaîne des îles Spratly.

- Des bateaux de la marine philippine remorquaient les débris vers la terre lorsqu'ils ont été bloqués à deux reprises par des navires chinois.
- Du personnel chinois a coupé la ligne de remorquage des Philippines à partir de canots pneumatiques déployés par le plus grand navire des garde-côtes.
- L'armée philippine n'a pas riposté de peur d'aggraver la situation.

"#China's coast guard forcibly seized the suspected debris of a Chinese rocket that the Philippine navy was towing to its island in the South China Sea, Philippines military officials have said, in the latest confrontation in the disputed sea." <https://t.co/H1G8Tvi3Yu>

— William Yang (@WilliamYang120) [November 21, 2022](#)

Navires empiétant : Le vice-amiral Alberto Carlos, du commandement occidental de la marine philippine, a déclaré le 6 décembre que les navires chinois empiètent sur la zone économique exclusive (ZEE) des Philippines.

- Les navires ont été repérés entre 241 et 129 kilomètres au large des Philippines, ce qui est bien à l'intérieur du périmètre de 370 kilomètres de la ZEE.
- Les images satellites ont montré la présence de 2 à 30 bateaux chinois en même temps.
- La région est riche en pétrole et en gaz et est considérée comme un « point chaud pour les milices ».

Labis na ikinabahala ng Department of National Defense ang naiulat na swarming ng Chinese vessels sa Iroquois Reef at Sabina Shoal ng West Philippine Sea#News5 <pic.twitter.com/B4dK1UOgvf>

— News5 (@News5PH) [December 14, 2022](#)

La Trompette a dit : Pendant des années, la *Trompette* a averti que la Chine continuera à s'infiltrer et à s'emparer d'une plus grande partie de la mer de Chine méridionale parce que cela est prophétisé dans la Bible. Ésaïe 23 montre que la Chine sera une puissance principale sur un « marché de nations » qui contrôle les voies de navigation et les portes maritimes du monde (voir aussi Deutéronome 28 : 52). En 2016, notre rédacteur en chef, Gerald Flurry, a écrit :

Chaque année, 5 300 milliards de dollars d'échanges commerciaux passent par la mer de Chine méridionale. ! [...]

Depuis avant la guerre coréenne, la Chine a eu une stratégie consistant à établir une zone tampon de sécurité s'étendant loin de ses côtes, et englobant toute la mer de Chine méridionale. [...]

La Chine intimide les nations du Sud-est asiatique afin de les soumettre à sa volonté. Elle force ces pays à faire ce qu'elle veut.

En savoir plus : Lisez « [La Chine dirige le monde vers la guerre](#) ».